



Regionaljournal Steiermark



Trommeln mit Paulos

Gemeinsames Trommeln bringt Spaß, Herzlichkeit, Kommunikation und Freude am Rhythmus.

Der Murtaler Trommelkreis, der Trommelkreis der Musikschule Zeltweg und Herbert Bauer laden ein zu einem offenem Trommeln mit Paulos Worku einen Percussionisten aus Addis Abeba-Äthiopien. Am **Samstag dem 16. März 2019 von 9:00 Uhr bis 12:00 Uhr** in der Aula der Musikschule Zeltweg (Feldgasse 15, 8740 Zeltweg).

Die Rhythmen unseres Trommelgastes für Djembe und Dunun werden vorwiegend aus dem afrikanischen Kulturkreis kommen.

Die beste Möglichkeit um in einen Trommelkreis hinein zu „schnuppern“ und diesen Unterricht vielleicht als Kursfach an der Musikschule Zeltweg zu besuchen.

Leihinstrumente sind vorhanden.
Vorkenntnisse sind nicht erforderlich (aber auch nicht hinderlich!)
Jeder ist herzlich willkommen!

Information: www.trommelkreis.at

Anmeldung:

Herbert Bauer Tel.: +43 664 180 64 45
Mail: bauer.herbert@gmx.net

